
Anlage zu GD 507/18 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 14. November 2018 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des 
Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung 
des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die 
in einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder 
tätig sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die 
schon erledigt wurden: 
 

168 Schäfer-Oelmayer, Schuler, 12.11.18 
Es wird ein Bericht über die "Unterhaltsmaßnahmen Bäume Sommer 2018" im 
zuständigen Ausschuss beantragt.  
 
Die Antragsstellerinnen erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

169 Schäfer-Oelmayer, 12.11.18 
Im nächsten Innovationsausschuss die "Einführung einer Park-App" zu diskutie-
ren. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Innovationsausschusses am 21.11.18 be-
sprochen. 
 

170 CDU, 12.11.18 
Beim Neubau der Gänstorbrücke einen ausreichend dimensionierten Radweg 
einzuplanen.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

171 Malischewski, Kuntz, Böck, 13.11.18 
Feuerwehrgerätehaus Wiblingen 
Es wird beantragt, die Heizung beim Programm für Wiblingen vorzuziehen. 
 
Die Antragsteller erhalten eine schriftliche Antwort.  
 

172 CDU, 19.11.18 
Die Prüfung einer Behelfsbrücke für die Friedrich-Ebert-Straße wird beantragt. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwick-
lung, Bau und Umwelt am 20.11.18 behandelt. 
 



173 CDU, 19.11.18 
Zu den Haushaltsplanberatungen aktuelle belastbare Zahlen zur  
"Höhergruppierung des Orchesters" vorzulegen. 
 
Des Weiteren soll auch Auskunft darüber gegeben werden, welche Auswirkun-
gen dies auf andere Sparten des Theaters hat. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort; diese wird zusätzlich bei den 
Haushaltsplanberatungen ausgelegt. 
 

174 CDU, 19.11.18 
Die Thematik "Schulausfahrten" im Schulbeirat und im Fachbereichsausschuss 
Bildung und Soziales zu behandeln. 
 
Der Antrag wurde im Schulbeirat am 29.11.18 behandelt. 
 

175 CDU, 20.11.18 
Zu prüfen, ob das Projekt "FSJ Digital" für Ulm geeignet ist. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

176 SPD, CDU, 21.11.18 
Museum Ulm 2025 
Auf Basis der Überlegungen der Agentur "Space4" ein Projekt "Museum 
Ulm 2025" in die Wege zu leiten. 
 
Dieses Projekt sollte außerhalb der in der Investitionsstrategie aufgeführten Pro-
jekte finanziert werden, als Sonderfaktor. 
 
Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
 

177 GRÜNE, 22.11.18 
Verschiedene Fragen zu den "Stromsperren bei der SWU" zu antworten.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

178 Kuntz, Malischewski, 23.11.18 
Dem Förderkreis zur Erhaltung der Wiblinger Kapellen, Bildstöcke Flurkreuze 
und Kleindenkmale e.V. im Rahmen der Haushaltsplanberatungen einen Zu-
schuss von 30.000 € in Aussicht zu stellen. 
 
Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
 



179 CDU, 22.11.18 
Die Stadtspitze möge alle Kräfte bündeln und sich gemeinsam mit Neu-Ulm 
und den Landkreisen für eine Standortvergabe einer Batterieproduktion nach 
Ulm einsetzen. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

180 Rivoir, 27.11.18 
Dafür zu sorgen, dass das Wartehäuschen am Ehinger Tor wieder von allen ge-
nutzt werden kann 
 
Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort. 
 

181 Rivoir, 27.11.18 
Die Durchfahrt Neunkirchenweg/Wohnpark Römerstraße unmittelbar nach En-
de der Bauarbeiten wieder zu schließen. 
 
Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort.  
 

182 GRÜNE, 04.12.18 
Neubau der Eichenplatzgrundschule 
Es wird beantragt, anstatt des bisher geplanten Gymnastikraums eine Einfach-
Turnhalle zu bauen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Bildung und So-
ziales am 05.12.18 behandelt. 
 

183 CDU, 04.12.18 
Eine Arbeitsgruppe, um die zukünftigen baulichen und pädagogischen Stan-
dards bei Neu-und Erweiterungsbauten von Schulen und Kitas zu diskutieren 
und festzulegen wird beantragt. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Bildung und So-
ziales am 05.12.18 behandelt und die Einrichtung der Arbeitsgruppe beschlos-
sen. 
 

184 CDU, 05.12.08 
Fahrradfahren in Ulm 
Den Radweg zwischen Magirusstraße und Bleicher-Walk-Straße besser zu be-
leuchten und am Söflinger Bahnhof Abstellplätze für Fahrräder zu installieren.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
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185 SPD, 06.12.18 
Es wird beantragt, ein Kurzstrecken- und Kombiticket für den ÖPNV einzufüh-
ren. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 


